

# *Díaz-Canel échange des vues avec les mouvements de solidarité en Angola*

---

*Image not found or type unknown*

Des représentants d'organisations et de mouvements de solidarité avec Cuba, ainsi que des Cubains vivant en Angola, ont exprimé lundi à Luanda leur volonté de continuer à défendre l'île.

Lors d'un échange avec le président de la nation caribéenne, Miguel Díaz-Canel, des membres de la Ligue angolaise d'amitié et de solidarité avec les peuples, de l'Association d'amitié Angola-Cuba et de

L'Association des pré-cadets et cadets angolais ont exprimé leur gratitude pour le soutien historique de Cuba à ce pays.

Lors de la réunion, où des membres de la Force syndicale angolaise, du Forum international de la jeunesse et de l'Union nationale des travailleurs angolais ont également pris la parole, les participants se sont mis d'accord sur la condamnation du blocus américain et de toutes les mesures coercitives appliquées à l'île.

"Cuba ne peut faire l'objet d'un blocus, c'est un crime", a déclaré le représentant de l'Institut de santé Fidel Castro, qui a affirmé que les contributions de la nation caribéenne à l'Afrique et au monde sont inégalées.

De même, la Ligue africaine, l'Organisation des femmes angolaises et l'Association des diplômés de Cuba, connue sous le nom de Los Caimaneros (des Angolais qui ont fait leurs études à Cuba), ont reconnu le travail des Cubains dans la formation des jeunes de ce pays.

De son côté, le président de l'Association de la Communauté des Résidents Cubains en Angola, Félix Arozarena, a assuré à M. Díaz-Canel qu'il pouvait compter sur ses membres, unis par le sentiment d'amour pour leurs familles, leur patrie et la défense de la souveraineté.

Pour sa part, le dignitaire a déclaré que malgré le calendrier serré de la visite officielle, il était essentiel de rencontrer les amis de Cuba et les compatriotes vivant dans ce pays.

Il les a remerciés pour leurs témoignages de solidarité dans les moments difficiles que la nation caribéenne a traversés récemment, ainsi que pour l'affection qu'ils portent à Cuba et les actions qu'ils mènent pour la sauvegarder.

Il a également exprimé sa gratitude pour la condamnation du blocus économique et pour avoir affronté sur les réseaux sociaux les campagnes de désinformation et de déformation de la réalité cubaine.

Il a indiqué que la réunion continentale africaine de solidarité avec Cuba se tiendra dans la nation caribéenne du 25 au 27 octobre, et que la quatrième conférence de La nation et l'émigration aura lieu les 18 et 19 novembre.

"Nous comptons sur tous ceux qui, comme vous, sont engagés dans le bien-être et le progrès de la nation pour assurer son succès", a-t-il souligné.

Vous montrez que la solidarité est un symbole de lutte, continuez à cultiver les valeurs que nous partageons, faites connaître à vos enfants et petits-enfants l'histoire commune et la valeur de l'amitié sincère entre Cuba et l'Angola, a exhorté le Président de la République de Cuba.

(Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/332139-diaz-canel-echange-des-vues-avec-les-mouvements-de-solidarite-en-angola>



**Radio Habana Cuba**